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一  般  質  問  表 

 

○宿 利 忠 明 

  １．豊後森機関庫について …………………………………………………………………………… 47 

①耐震調査について 

②志免町のＳＬについて 

③ミニＳＬの活用について 

  ２．空き家対策について ……………………………………………………………………………… 54 

①町内の空き家、空き店舗利用について町として補助対策を考えているか。 

②空き家のリフォームに玖珠材を支給する事が出来ないか。 

  ３．防災士について …………………………………………………………………………………… 56 

①町内の防災士の組織化は出来ないか。 

②自主防災活動の強化について 

③防災士のスキルアップについて 

  ４．観光について ……………………………………………………………………………………… 58 

①後藤又兵衛関連の観光パンフについて 

②ＮＨＫ大河ドラマ「軍師黒田官兵衛」の放送中に情報の発信は出来ないか。 

  ５．災害復旧の進捗状況について …………………………………………………………………… 59 

①２７年３月までに、完了するのか。完了出来ない工事の対策について 

 

○片 山 博 雅 

  １．土曜授業復活について …………………………………………………………………………… 61 

①学校週５日制が文部科学省の省令改正により、各市町村の判断で土曜授業が出来る

ようになったが、町の考えを聞く。 

  ２．全国学力テスト成績公表について ……………………………………………………………… 65 

①中学３年、小学６年を対象にした全国学力テストの学校別の成績について、公表出

来るようになったが、町の考えを聞く。 

 

○秦   時 雄 

  １．玖珠町資源ゴミ（新聞紙、雑誌類、段ボール紙）の回収・売却等について ……………… 69 

①資源ゴミ（古紙等）の収集運搬契約の内容と回収実績について伺う。 

②古紙等の売却の有無について伺う。 

③町が指定した資源ゴミ（新聞紙、段ボール紙、雑誌等）回収団体の数と、回収され
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た古紙等が売却されるまでの行程を伺う。また、新聞紙、段ボール紙、雑誌等のそれ

ぞれの購入単価（１kgあたり）は幾らになるのか。 

④個人や団体が町民から集めた古紙等を業者に売却し、その利益を得ることは違法な

のか伺う。 

⑤ゴミの減量にもなる古布についても資源ゴミとして回収すべきであるが考えはない

のか。 

⑥発泡スチロールは、資源ゴミとしてどのように処理されているのか伺う。 

⑦国東市が行っている古紙の回収売却益はすべて市の歳入となる。本町もこの方式に

すべきではないか。町の考えを伺う。 

  ２．私立幼稚園就園奨励費補助金の適用範囲の拡充について …………………………………… 79 

①私立幼稚園就園奨励費は幼稚園、保育園の補助額の格差、及び公立、私立の格差解

消のためのものである。県内の各自治体が実施している補助基準並みにすべきである。

町の考えを伺う。 

 

○繁 田 弘 司 

  １．農業用水路の整備について ……………………………………………………………………… 82 

①農業用水路のもつ役割も多様化している。合併処理浄化槽が増え一年を通じて役割

が増えている。今後の対応について伺う。 

  ２．ディストネーションキャンペーンに向けた取り組みの強化について ……………………… 85 

①来年は全国のＪＲが大分県を集中的に売り出してくれるキャンペーンが実施される。

今年９月には代表団が訪れると聞くが、対応について伺う。 

  ３．夏季の清水瀑園の再生は出来ないのか ………………………………………………………… 87 

①清水瀑園の素晴らしさを再認識している。再生は可能か伺う。 

  ４．基金の預け先について …………………………………………………………………………… 88 

①基金の預け先について預けた貯金の貸出率、預貸率について伺う。中小企業を取り

巻く金融状況は大変厳しいものがある。玖珠町内における金融機関の預貸率を調査し、

貸付額の多い金融機関へより多くの基金を預けたらどうか伺う。 

 

○中 川 英 則 

  １．森高校、玖珠高校の高校再編に伴う玖珠町の対応について ………………………………… 90 

①魅力ある高校づくりとして、町長の考えを伺う。 

  ２．元気な森町づくりの構想について ……………………………………………………………… 92 

①森町並み修景事業は何時まで継続するのか。 

②久留島記念館の活用方法はどのようにするのか。 



 43 

③森藩、久留島武彦翁、清田コレクションをどのように公開するのか。また、活かそ

うとしているのか。 

④森城下町元気プロジェクトの内容は。 

  ３．玖珠町歴史民俗資料の公開について …………………………………………………………… 102 

①埋蔵文化財等をどのように公開するのか。 

 

○宿 利 俊 行 

  １．超少子高齢化による「人口減少」について …………………………………………………… 107 

  （１）「日本創成会議」は、自治体の５割が半減すると言っており、試算によると本町は 

     ２０４０年に人口が１万人を割るそうだが、 

①出生率を上げる対策は、どのように考えているか。 

②就活、婚活、子育等について、どのように考えるか。 

③高齢者が増加する中で、医療介護の人材確保はどのように考えているのか。 

④八幡地区の若年女性（２０～３９歳）までの人口と０～１９歳までの年齢別の人口

を伺う。 

  ２．中学校統合について ……………………………………………………………………………… 116 

   ①施設等の整備は慎重に行い統合は一日も早く行う考えに立っているのか。 

  ３．非正規（臨時）職員の処遇改善について ……………………………………………………… 118 

   ①いわゆる臨時職員の処遇はどのように考えているか、現状と課題を問う。 

 

○石 井 龍 文 

  １．自治公民館改修工費費一部負担について ……………………………………………………… 119 

①自治区民の減少や所得の減少等により自治公民館運営に支障をきたす事態となって

いるが対策は。 

  ２．人口減少対策について …………………………………………………………………………… 121 

①町長も５年目となり具体的な対策と効果について伺う。 

②企業誘致を進めているが見通しは。 

③町内企業に対する支援はあるか。 

  ３．農林業の担い手対策について …………………………………………………………………… 124 

①少子高齢化に伴い担い手不足が起きているが対策は。 

 

○河 野 博 文 

  １．国民健康保険事業について ……………………………………………………………………… 127 

①国民健康保険事業会計が厳しいが、町長はその対策についてどう考えるか伺う。 
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②ジェネリック医薬品を使用した時の医療費はどの位の削減となるか伺う。 

③ジェネリック医薬品の使用推進について、これまでに数回の一般質問をしてきたが、

どの様に検討や対策をされたか伺う。 

  ２．公共施設駐車場について ………………………………………………………………………… 131 

①メルサンホールへ西側（豊後森駅）方面からの歩道を行くと、メルサンホールで歩

道がなくなること、またメルサンホール横からの車両の出入り口が垣根で見通しが悪

く危険であるが、安全策は考えないか伺う。 

②森自治会館の駐車場出入り口の国道縁石が適切な場所でなく、対策を考えないか伺

う。 

③庁舎前駐車場歩道はどうなったのか伺う。 

  ３．久留島記念館及び清田コレクション資料展示について ……………………………………… 134 

①久留島記念館及び清田コレクション展示場所について、どのように考えているのか

伺う。 

  ４．豊後機関庫周辺整備計画について ……………………………………………………………… 139 

①豊後森機関庫の鉄道記念公園（仮称）に向けた青写真はできているのか現状を伺う。 

②今後の予定（整備計画）、進捗状況及びその内容について伺う。 

 

○大 谷 徹 子 

  １．工業団地の町としての誘致計画と運営について、又遺跡について ………………………… 141 

①どの様なビジョンを描いて誘致をされているのか。 

②企業を選んでいますか。（特に雇用される者のリスク） 

③弥生から中世にかけての遺跡が発掘されていますが、これらを活かした町づくりを

考えたことがありますか。 

④広い敷地の一部に史料館も考えられるのでは。 

  ２．保育園の預かりについて ………………………………………………………………………… 145 

①上の子どもを保育園に通わせて出産した場合、３ヶ月過ぎたら保育園に預けないと、

上の子供を保育園に通わせることが出来ないと聞きましたが、母親としてせめて６ヵ

月間位は自分の手で育てたいと希望を持っている方がいます。そのように変更する予

定はないのか。 

  ３．職員の持家手当について ………………………………………………………………………… 148 

①町として、国が２００９年に廃止していますが現在はどの様ですか。玖珠町例規集

に記載されていますが、わたり同様廃止の方向ではないのでしょうか。 


